

WARTA

Kampanye Dialogis di Aertambaga, Erwin Paparkan Gagasan Program GM-Win

Abdul Halik Harun - BITUNG.WARTA.CO.ID

Oct 4, 2024 - 18:11



Kampanye Dialogis Paslon, Erwin Wurangian di Kec. Aertambaga

BITUNG - Pasangan calon (Paslon) Erwin Wurangian dialog Bersama masyarakat Kelurahan Aertambaga Dua Ling 5 RT 17 Kecamatan Aertambaga saat kampanye Dialogis, jumat (04/10/2024)

Menariknya warga Aetembaga mendatangi titik lokasi kampanye menggunakan mobil bersticker HH-RM jadi perhatian

Mengawali Kegiatan kampanye Doa Dipimpin Revol Mandak sementara juru bicara Seeka (Purn). Tomy Lumuhu, SH., MH., CPLC., CPCLE.

Dalam pemaparannya Erwin menyampaikan 4 program GM-Win dan beberapa program prioritas, diantaranya terkait Pendidikan dan BPJS Kesehatan

Erwin mengatakan Program pendidikan kuliah dengan pengadaan asrama oleh Walikota Bitung Maurits Mantiri serta program BPJS Gratis akan terus dilanjutkan.

GM Win akan terus melanjutkan Program Pendidikan BPJS Gratis yang sudah dicanangka. Oleh Pemerintahan Walikota Bitung, Maurits Mantiri," tegas Erwin

Erwin juga menghimbau kepada warga coblos paslon pilihan yang benar-benar memiliki Visi-misi jelas untuk memimpin Kota Bitung kedepan.

" Warga harus lihat jelas, Paslon bukan hanya pintar sebagai pengusaha atau juga ilmunan, menjadi Walikota selain profitorientik juga harus pikir bagaimana mendapatkan PAD tanpa menyusahkan warga." Imbuhnya

Selain itu tambah Erwin, harus warga pikirkan calon Walikota, seorang pemimpin yang bisa melobi sesuatu untuk kesejahteraan rakyat

"Bagaimana bisa menjadi seorang walikota atau wakil walikota kalau tidak tau berbicara atau tidak mengerti sama sekali, dan menjadi Walikota hanya sekedar memajukan usahanya." Tandasnya.

Selain Program Erwin juga memberikan pendidikan politik kepada warga, ketika akan memilih di TPS, mulai dari melihat calon, mendengar apa yang disampaikan calon.

Erwin minta kepada calon, ketika di TPS berdoa minta hikmat Tuhan, buka surat suara dan pilih pasangan calon yang layak dipilih

" Cari pemimpin yang layak dipilih, jangan hanya karena ikut-ikutan, apalagi memilih hanya karena uang, jangan pilih pemimpin 100 persen karena perut, melainkan otak dan kecerdasan intelektual," tuturnya.

Pemimpin yang bisa memimpin dan juga harus mampu lobi-lobi hingga tingkat pusat

Dalam pencalonan pasti siapkan coast politiknya..., tidak mungkin maju tanpa ada persiapan seperti coast politik
Coast politik wajar dalam kontestas

(***)